

Cuba encouragera les investissements étrangers dans le respect de sa souveraineté nationale



La Havane , mars 30 (RHC/PL)- La Loi sur les investissements étrangers et ses règlements complémentaires attireront des capitaux étrangers avec des règles claires et dans le respect de la souveraineté de la nation dans l'intérêt mutuel, a déclaré le ministre du Commerce extérieur et des Investissements Étrangers , Rodrigo Malmierca au cours de la session extraordinaire du parlement cubain ce samedi.

Présentant le projet de la nouvelle législation devant le Parlement , Rodrigo Malmierca a insisté sur le fait qu'il s'agit d'essayer de parvenir à un cadre juridique pour accompagner et assurer une transparence totale des investissements étrangers , dans le but de développer l'économie nationale et une société prospère et durable .

Il a ajouté que pour ce faire, notre pays élaborera un agenda complet de projets qui génèrent des chaînes de production dans le but de dynamiser le pays , conformément aux Grandes Lignes de la Politique pour la mise

à jour du modèle économique et social de la nation .

Dans son explication il a précisé que le projet de loi contient 34 principes généraux et 11 principes sectoriels , qui conçoivent les investissements étrangers comme un élément pour encourager les exportations et le remplacement d'importations et pour assurer la satisfaction efficace des besoins du pays .

Parmi ses objectifs figurent la modernisation et la création d'infrastructures , la contribution au changement de la matrice énergétique à travers l'utilisation de sources d'énergie renouvelables , la production d'aliments , la création de sources d'emploi et l'application de nouvelles méthodes de gestion .

Le ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers a précisé qu'aucun traitement exclusif ne sera donné sur le marché cubain car les partenaires étrangers devront travailler sur un pied d'égalité avec les entreprises nationales .

Il a également précisé que les investissements seront orientés vers des secteurs prioritaires tels que les secteurs agricole, forestier, le commerce en gros , l'industrie , le tourisme , la construction , l'énergie et l'exploitation minière et le transport , entre autres .

Attirant l'attention sur les éléments qui pourraient freiner l'afflux de capitaux étrangers, il a mentionné le blocus économique , commercial et financier des États-Unis , la situation de l'endettement interne , le manque de devises et les erreurs commises dans l'application de la Loi 77 , remplacée par la nouvelle Loi sur les Investissements Étrangers .

A ce propos il a mis l'accent sur le fait qu'il est nécessaire d'avancer et de faire croître le prestige de Cuba sur les plans financier et économique , raison pour laquelle l'on doit agir avec une transparence totale pour attirer les investissements étrangers .

Parmi les principales modifications et avantages introduits dans la nouvelle loi il a cité la protection et la sécurité des investisseurs , qui ne pourront être expropriés que pour cause d'utilité publique ou d'intérêt social préalablement déclaré par le Conseil des ministres .

« Cela se fera dans le respect de la Constitution, des traités internationaux signés par Cuba et de la législation en vigueur » -a souligné Rodrigo Malmierca.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/18958-cuba-encouragera-les-investissements-etrangeurs-dans-le-respect-de-sa-souverainete-nationale>



Radio Habana Cuba